

EKSPOS

Terus Meningkatkan, Perumda Air Minum Padang Salurkan 87 Ekor Hewan Kurban Tahun Ini

Afrizal - PADANG.EKSPOS.CO.ID

Jul 8, 2022 - 13:45



PADANG – Karyawan Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Kota Padang pada Idul Adha tahun ini kembali berkorban, tak tanggung-tanggung total hewan kurban berjumlah 45 ekor sapi dan 42 ekor kambing.

Hewan kurban ini disebar ke beberapa masjid dan mushala di Kota Padang. Terutama yang berada di sumber air.

Dirut Perumda Air Minum Kota Padang Hendra Pebrizal menyampaikan, sebelum penyerahan hewan kurban secara keseluruhan, pihaknya telah menyerahkan secara simbolis beberapa ekor sapi di masjid di daerah sumber air.

Hendra mengatakan, kegiatan penyerahan hewan kurban dilakukan setiap tahun oleh karyawan. Ini didorong oleh kinerja perusahaan yang kian tahun semakin tumbuh.

“Semangat berkorban yang tinggi dan berlangsung setiap tahun berkat kinerja baik seluruh karyawan,” ujar Hendra Pebrizal.

Ia menyebut, sumber pendanaan kurban ini berasal dari gaji karyawan yang dipotong setiap bulannya. Menurutnya, dengan mencicil, karyawan yang berkorban tidak merasa berat.

“Dengan berkorban ini kami berharap berkah dari Allah serta perusahaan terus tumbuh,” harap Hendra Pebrizal.

Dirut berharap pada tahun depan jumlah sapi kurban meningkat menjadi 50 ekor.

“Terima Kasih kepada seluruh karyawan yang berkorban. Semoga amal ibadahnya diterima oleh Allah SWT,” tutup Hendra Pebrizal.

Pemko Padang Berikan Apresiasi

Pada penyerahan secara simbolis sapi kurban di beberapa masjid di Kota Padang Walikota Padang Hendri Septa mengapresiasi semangat berkorban karyawan/ti Perumda Air Minum Kota Padang.

“Kita mengapresiasi semangat berkorban karyawan Perumda AM Kota Padang. Semangat ini harus di tiru oleh ASN dan OPD di lingkungan Kota Padang,” ungkapnya.

Hendri Septa berharap pada tahun selanjutnya, jumlah sapi kurban terus bertambah. Sehingga masyarakat semakin senang dengan kehadiran Perumda Air Minum Kota Padang.

“Terus tingkatkan semangat berkorban, semoga Allah SWT menerima amal berkorban seluruh karyawan,” ungkap Wako.

Sementara itu, Sekda Kota Padang Andree Algamar berharap semangat berkorban karyawan/ti Perumda Air Minum Kota Padang terus meningkat, Sehingga jumlah sapi kurban tiap tahunnya bertambah.

Di sisi lain, Andree berharap Perumda Air Minum Kota Padang terus memberikan perhatian kepada masyarakat.

“Kinerja Perumda Air Minum Kota Padang selama ini sangat baik, terutama dalam memberikan pelayanan. Kami, berharap kinerja ini di pertahankan, bahkan di tingkatkan,” pungkasnya. (*)